
  
糸谷教育長 ただいまの出席委員は４名であり、会議は成立いたします。 

  

 ただいまから、令和５年第２回雨竜町教育委員会を開会いたします。 

本委員会の説明員は別紙配布のとおりであります。 

 

日程第１「前回会議録の承認」についてですが、出席委員の署名をいた

だいておりますので、承認済みといたします。 

 

次に、日程第２「教育委員会行政報告」を行います。私から報告させて

いただきます。 

  

 （教育長 報告） 

  

 以上、教育委員会行政報告を終わります。 

 

「教育委員会行政報告」に対する質疑があればお受けいたします。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上で「教育委員会行政報告」を終わります。 

  

 次に、日程第３「議案第６号 令和４年度雨竜町一般会計教育費補正予

算の要請について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第６号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第６号 令和４年度雨竜町一般会計教育費

補正予算の要請について」は原案のとおり決することにご異議ございませ

んか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第６号は、原案のとおり可決されました。 



  

糸谷教育長 次に、日程第４「議案第７号 令和４年度全国体力・運動能力、運動習

慣等調査結果の公表について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第７号について質

疑ありませんか。 

  

宮 武 委 員 去年も同じような質問をしたんですけど、体格と肥満度の調査のところ

で、パーセンテージが人数で割り返すとはっきりわかってしまうのが気に

なるところで、今後公表の仕方を働きかけ等々していただけるのか。保護

者にしたらわかってしまうので、公表の仕方は考えたほうがよろしいかと

思います。 

  

先 名 課 長 これからますます少人数化になっていきますので、それを踏まえて今後

検討していきたいと考えますが、数値をそのまま正確にお伝えするのも教

育行政としての使命と考えてる部分と、個人の特定につながる部分をどう

するかというのを両立するために検討していきたい。 

  

糸谷教育長 他にございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第７号 令和４年度全国体力・運動能力、

運動習慣等調査結果の公表について」は原案のとおり決することにご異議

ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第７号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第５「議案第８号 雨竜町スポーツ推進委員に関する規則の

全部を改正する規則の制定について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  



糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第８号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第８号 雨竜町スポーツ推進委員に関する

規則の全部を改正する規則の制定について」は原案のとおり決することに

ご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第８号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第６「議案第９号 雨竜町教育委員会が保有する個人情報の

保護に関する教育委員会規則を廃止する規則の制定について」を議題とい

たします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第９号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第９号 雨竜町教育委員会が保有する個人

情報の保護に関する教育委員会規則を廃止する規則の制定について」は原

案のとおり決することにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第９号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第７「議案第１０号 雨竜町立学校における医療的ケア等実

施要領の一部を改正する訓令の制定について」を議題といたします。 

 



事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。議案第１０号について

質疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 

 

 

 

 

なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

おはかりいたします。「議案第１０号 雨竜町立学校における医療的ケ

ア等実施要領の一部を改正する訓令の制定について」は原案のとおり決す

ることにご異議ございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 異議なしと認めます。 

 

よって、議案第１０号は、原案のとおり可決されました。 

  

 次に、日程第８「報告第１号 令和４年度雨竜町立雨竜小・中学校体育

館床改修工事について」を議題といたします。 

 

事務局より説明を求めます。教育課長。 

  

先 名 課 長 （議案説明） 

  

糸谷教育長 説明が終わりました。これより質疑に入ります。報告第１号について質

疑ありませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 

 

 

 

なければ、これをもって質疑を終了いたします。 

 

よって、「報告第１号 令和４年度雨竜町立雨竜小・中学校体育館床改

修工事について」は報告済みといたします。 

  

糸谷教育長 以上で、本委員会に提案のあった全議案の審議を終了しましたが、次

に委員提案事項がありましたら、お受けいたします。 

  

 よろしいでしょうか。 

委員の方からなければ事務局から報告事項と今後の日程について説明願

います。 

  



先 名 課 長 （報告事項と今後の日程について 別途配布資料により説明） 

 

内容 

①令和５年度雨竜町教育費予算概要について 

②令和４年度いじめ問題実態把握調査結果について 

③令和４年度体罰実態把握調査結果について 

④小・中学生エスコンフィールド招待事業について 

⑤インフルエンザに関する保護者宛配布物について 

⑥卒業式におけるマスクの取扱い等について 

⑦学校給食における異物混入について 

 

  

糸谷教育長 ただいま報告事項と今後の日程について説明がありました。何かご質問

等あればお受けいたします。 

  

浦 本 委 員 小中学生のエスコンフィールドの招待、非常に良かったと思います。日

にちを見たら木曜日ですね、ということはナイターかデーゲームなのかわ

かりませんが、対象の児童生徒はその日を休みにするとかそういう扱いに

なるんでしょうか。 

  

先 名 課 長 ともに両方デーゲーム、１３時開始の日程が組まれております。学校と

協議し、休みではなく校外学習的な意味合いを持ってという話をしており

ます。費用につきましては入場料は招待ですので無料です。その他駐車場

代や弁当代は有料となる見込みで、弁当持参というのが難しいということ

もあるので球場でお弁当を食べることになるのではと考えます。 

  

沖 舘 委 員 マスクの着用について、テレビで報道いろいろあるが、先生や子どもた

ちの反応はどのようなものか。 

  

先 名 課 長 今現在基本マスクの着用が原則であるが、抵抗感のある保護者や子ども

もいらっしゃいますので、状況によっては外しても構わないとしている。

一部教育委員会に相談に来られた保護者もいますので、全員がマスク着用

をしているというには考えておりませんが、今回国として脱マスクにむけ

ての方針を掲げていますので、その流れになっていくのかと思いますが、

外したい方もいれば、そのまま着用したい方もいらっしゃると思います。

その点に関してはどちらを選択したとしても非難されることのないように

指導していきたいと考えます。 

  

糸谷教育長 他にございませんか。 

  

全 委 員 （なしの声あり） 

  

糸谷教育長 なければ、以上をもちまして令和５年第２回雨竜町教育委員会を閉会い

たします。 

 


